

## humanidades

### Wenceslao Babilonio Cuchara de Mar

metí la mano en el depósito de agua del escusado.

sentí la sensación del agua en mis manos

me acordé de mi niñez donde experimentaba, donde investigaba, donde me

.  
. .  
. .

sorprendía

me invitó a reflexionar lanzándome como dardo la pregunta que me hice a mí mismo después de escuchar ""... , y qué pasaría si yo soy el único loco que quiero cambiar al mundo y todo lo demás está`

bien`..... ahora me pregunto si aún así quiero vivir en un mundo donde hay burócratas que matarían gente, que matarían gente que matarían gente

. que matarían gente, que matarían gente, que matarían gente, cruzado de brazos

y

yo digo NO